

# Vom Engagement Vieler lebt die Gemeinde

## Langjährige Mitarbeiter der Pfarrei Mamming für ihr Ehrenamt gewürdigt

**Mamming.** Was manche als Selbstverständlichkeit betrachten, ist in der heutigen selbstbezogenen Zeit gewiss keine Banalität, wenn Leute ohne Gegenleistung Verantwortung in der Gemeinschaft übernehmen. Die Gemeinde Mamming würde es sonst in dieser Form sicher nicht geben. Pfarrer Joseph Santhappan war es ein Anliegen, hierfür einmal öffentlich „Danke“ zu sagen.

„Ich möchte Ihnen sehr herzlich danken, dass Sie sich mit Ihrer Zeit, Ihrem Mitdenken und Mitgestalten all die Jahre in die Pfarrei eingebracht haben und es immer noch tun“, so Pfarrer Joseph Santhappan am vergangenen Samstag im Landgasthof Apfelbeck. Nur wo Menschen sich begegnen, können sie auch etwas bewegen.

Die seit vielen Jahren buchstäblich für Gottes Lohn etwas bewegen – sei es sichtbar oder im Stillen – haben die Pfarrgemeinderatsmitglieder Michael Forstner und Peter Zettl nach vorne, um ihnen als sichtbares Zeichen der Wertschätzung eine Urkunde zu überreichen: Margarete Winter, 69 Jahre sowie viele Jahre Pflegerin der Ministrantengewänder und Altartücher; Therese Eberl, 65 Jahre Chormitglied und 32 Jahre Organistin; Johanna Wachtveitl, 62 Jahre Chormitglied; Paul Gerhager, 59 Jahre Chormitglied; Betti Unterbauer, 53 Jahre Chormitglied; Franz Eberl, 52 Jahre Chormitglied; Renate Schott, 45 Jahre Chormitglied; Johann Dorfner, 45 Jahre Betreuer der Nebenkirche Seemannskirchen und 36 Jahre Mitglied der Kirchenverwaltung, viele

Jahre im Pfarrgemeinderat; Johann Krieger, 40 Jahre Elektriker; Johann Augustin, 38 Jahre Chorleiter; Kornelia Harbich, 38 Jahre Chormitglied; Emmi Mittermeier, 38 Jahre Chormitglied; Hilde Stadler, 38 Jahre Betreuerin der Nebenkirche Grafkofen; Agnes Jahrstorfer, 38 Jahre Kirchenschmückerin; Margit Günzkofer, 37 Jahre Chormitglied; Anna Rockinger, 35 Jahre Chormitglied; Aloisia Weigl, 34 Jahre Lekt-

rin; Ernst Huber, 34 Jahre Mesner und Pfarrgemeinderatsmitglied; Anton Wimmer, 34 Jahre Chormitglied; Josef Deiler MMC-Obmann und Pfarrgemeinderatsmitglied; Ruth Schöpf, 32 Jahre Chormitglied; Edith Sedlmeier, 31 Jahre Chormitglied; Monika Mißlinger, 31 Jahre Chormitglied; Hermann Mittermeier, 31 Jahre Chormitglied; Peter Zettl, 31 Jahre Chormitglied; Maria Naumburg, 30 Jahre Chormitglied;

Johann Huber, 29 Jahre Organisator und Begleiter der Wallfahrten – vor allem nach Altötting; Georg Poppenwimmer, 28 Jahre Chormitglied; Michael Forstner, 28 Jahre Kommunionhelfer; Michael Kramheller, 28 Jahre Kommunionhelfer; Irene Pleintinger, 26 Jahre Pfarrgemeinderat, Kirchenschmuck und Kirchenreinigung; Rosmarie Deiler, 26 Jahre Caritassammlerin und Pfarrgemeinderatsmitglied; Mari-



Ein Dankeschön für alle, die sich in der Pfarrgemeinde Mamming/Bubach seit vielen Jahren ehrenamtlich einbringen.